

Was ein Mensch an Gutem
in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.

Albert Schweitzer

Herzlichen Dank

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse und mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Marie Luise Maag-Stahel

22. Juli 1927 – 4. Mai 2016

in so reichem Masse erfahren durften. Herzlich danken wir allen, die das Leben der Verstorbenen bereichert und ihr Gutes erwiesen haben. Über die zahlreichen Besuche und Gespräche hat sie sich stets sehr gefreut.

Unser Dank gilt insbesondere

- der Spitex Winkel, dem Team der Hausarztpraxis Dr. med. Ulrich Girsberger in Winkel, den Betreuerinnen Katharina und Marion sowie der Tochter Ursi für die jahrelange liebevolle Betreuung und Pflege zu Hause.
- Pfarrerin Yvonne Waldboth für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier und die berührenden Abschiedsworte.
- dem Frauenchor Winkel, Organistin Susanne Rathgeb und Klarinettistin Sandra Lützel Schwab für die stimmige musikalische Umrahmung der Trauerfeier.
- dem Team der Reformierten Kirche Bülach mit Sigrist Jürg Küng für die sorgfältige Vorbereitung.
- allen Teilnehmenden an der Trauerfeier, die mit uns Abschied genommen haben.
- für die Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die Blumen, die Geldspenden für späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und Karten sowie für die zahlreichen Spenden an die Spitex Winkel.

Die Verstorbene wird in unseren Herzen weiterleben.

Winkel, im Mai 2016

Die Trauerfamilien